



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Senin

Tanggal: 27 Mei 2024

Halaman: 7

JOGJA CROSS CULTURE 2024 Disambut Antusias Ribuan Warga

YOGYA (KR) - Ribuan warga menyambut antusias pertunjukan Jogja Cross Culture (JCC) 2024 yang digelar Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Sabtu (25/5) di sepanjang Jalan Malioboro, Yogyakarta.

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayaan) Kota Yogyakarta Yetti Martanti SSos MM menjelaskan, Jogja Cross Culture 2024 merupakan perhelatan ke-6 sejak diluncurkan Disbud Kota Yogya pada 2019 lalu. Konsep JCC 2024 berbeda dengan tahun sebelumnya.

"Bertema 'Rikat-Rakit-Raket', JCC menitik pada budaya kehidupan bermasyarakat di Kota Yogya yang selalu bergerak dan bekerja cepat tanpa bertele-

(rikat), berproses saling melengkapi dan menyempurnakan (rakit), serta kebersamaan yang saling mendukung (raket)," ucap Yetti pada pembukaan JCC 2024.

Yetti mengatakan, JCC 2024 disajikan dalam 14 panggung yang dikelola 14 kemandren di Kota Yogya, didampingi seni-man Yogya. "Terdapat 15 panggung, terdapat satu panggung utama dan 14 panggung lainnya dikelola setiap kemandren di Kawasan Malioboro sepanjang 1,2 kilometer. Perhelatan tahun ini merupakan Pesta Warga Kota Yogyakarta dalam lingkup kebudayaan. Berbagai macam potensi seni budaya wilayah disajikan," ujar Yetti.

Dikemukakan, kolaborasi 14 kemandren

dengan seniman ini menjadi salah satu laboratorium antara warga dengan seniman.

Penjabat Walikota Yogyakarta Sugeng Purwanto berharap Jogja Cross Culture dapat menjadi salah satu ikon promosi dan peluang bagi pelaku usaha, juga masyarakat pemerhati seni budaya di Yogyakarta.

"Jika rikat dan raket kemudian rakit tentunya kita akan bersama sama untuk mendorong apa yang kemudian menjadi visi misi, cita-cita Kota Yogya dan rakyat. Acara ini dalam rangka membawa ekonomi Kota Yogya naik tingkat, hingga dapat jauh lebih kuat lagi daripada sebelumnya," ucap Sugeng.



Penampilan kesenian pada Jogja Cross Culture 2024 di Malioboro, Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005